

12 AVRIL 2024

INAUGURATION D'UNE PLAQUE EN MÉMOIRE DES LIBRES PENSEURS RÉSISTANTS

Discours du Président d'ENTRAIDE ET SOLIDARITÉ DES LIBRES PENSEURS DE FRANCE

Amis, Citoyens, Compagnons, Camarades,

Je vous salue au nom du Conseil d'administration d'ENTRAIDE ET SOLIDARITÉ DES LIBRES PENSEURS DE FRANCE.

Comme association d'Entraide de la Libre Pensée, nous nous associons à l'hommage rendu, ce soir 12 avril 2024 aux Libres Penseurs Résistants et à « *tous ceux qui ont dit Non à la tyrannie à travers le monde et qui se sont levés partout pour résister à l'oppression et pour la liberté* ».

Cette plaque que nous allons inaugurer dans un instant, va prendre la place que nous estimons être la sienne, au siège commun de la Fédération Nationale de la Libre Pensée et d'Entraide et Solidarité, dans la salle où tant de réunions de la Libre Pensée ont été présidées et animées notre camarade Marc Blondel, quand il était Président de la Libre Pensée

La Libre Pensée, avec Entraide et Solidarité, a voulu une association capable, à la fois de venir en aide, individuellement, aux camarades, amis, adhérents, ou pas, de la Libre Pensée, en but à ce que l'on appelle un peu vite les « *aléas de l'existence* » ; et, une association en mesure d'apporter son aide des associations dont les objectifs sont en synergie avec les nôtres.

Avec Entraide et Solidarité, comme Libres Penseurs en faisant vivre cette solidarité organisée, nous unissons : résistance, rébellion et Solidarité.

Ainsi, nous contribuons, depuis plusieurs années, au programme de l'Association TADAMOUN WA TANMIA, au LIBAN, qui consiste à scolariser, ensemble, des centaines d'enfants, libanais, Syriens déplacés et maintenant de plus en plus nombreux, des enfants palestiniens.

Nous avons, également, contribué à un programme de l'UNION JUIVE FRANÇAISE POUR LA PAIX (UJFP); destiné à aider des agriculteurs du Sud de la bande de Gaza. Les installations construites ont été ravagées, entièrement détruites par l'armée de l'Etat sioniste dans le cadre de son entreprise génocidaire.

Nous avons lancé, en décembre 2023, un appel à solidarité après l'invasion de la bande de Gaza par Tsahal. Nous avons décidé que l'argent récolté irait pour une moitié à TWT et pour l'autre à l'UJFP. C'est ce que nous faisons et continuerons à faire au fur et à mesure où des dons arrivent.

Mais, la gravité de la situation à Gaza, du fait du génocide perpétré par l'Etat sioniste, a amené le Conseil d'administration d'Entraide et Solidarité, qui vient de se terminer il y a deux heures, à décider d'une contribution exceptionnelle de 10.000 Euros à la campagne de l'UJFP « *Urgence guerre à Gaza* » qui vient en aide aux gazaouis martyrisés, affamés: avec de la nourriture distribuée quotidiennement, des tentes, des couvertures, des abris, du carburant, de l'aide aux enfants et la

construction de sanitaires.

En ce jour d'hommage aux résistants à la tyrannie, nous saluons fraternellement Abu Amir, correspondant de l'UJFP à Gaza depuis 2016, organisateur de la solidarité avec les paysans de la bande de Gaza depuis cette date, et nous répondons ainsi à l'appel qu'il nous a lancé :

« Sous l'enfer des bombardements, la société gazaouie montre encore ses ressources de solidarité. À nous de l'aider de toutes nos forces. »

Pierre Stambul, un des portes paroles de l'UJFP, dans la contribution qu'il a bien voulu faire à l'ouvrage d'histoire de la solidarité organisée, en cours de réalisation par l'IRELP, pour Entraide et solidarité nous adresse ce message :

« Je souhaite avec ce texte souligner que, dans la situation que nous connaissons, la solidarité organisée comme l'incarne ESLPF et l'UJFP, prend un caractère indispensable et indissociable du combat contre la barbarie et pour la défense des acquis civilisationnels. Barbarie qui s'exprime, aujourd'hui, dans la volonté de l'Etat sioniste de détruire, d'éradiquer la population palestinienne de sa terre, la Palestine par les bombes, par les balles, par la faim. »

Résistance, rébellion et Solidarité organisée !

Ni dieu, ni maître ! A bas la Calotte ! Et, vive la Sociale !

Je vous remercie.

Découvrons, maintenant, la plaque et nous trinquerons en hommage à nos camarades Libres Penseurs et résistants.